

Mittwoch, 14. Dezember 2022, Werra Rundschau / Lokales

Hauptversammlung mit adventlichem Umtrunk

Verein Hessische Schweiz blickt zurück



Urkunde an den neuen Ehrenvorsitzenden überreicht: (von links) Peter Habla, Georg Foster und Willy Möller. Foto: Privat/nh

Hitzelrode – Zur Jahreshauptversammlung des Verkehrs- und Verschönerungsvereins „Hessische Schweiz“ hatte der Vorstand ins Dorfgemeinschaftshaus Hitzelrode eingeladen. Dazu konnte der neue Vorsitzende Peter Habla zum ersten Mal nach seiner Wahl im vergangenen Jahr die Sitzung für das Geschäftsjahr 2021 abhalten. Nach der Begrüßung aller Anwesenden, insbesondere Bürgermeister Gerhold Brill und Ortsvorsteher Erwin Roth, ließ der Vorsitzende die vergangenen Einsätze und Veranstaltungen Revue passieren.

Zudem hatte der neue Vorstand zu einem Adventsumtrunk vor dem Dorfgemeinschaftshaus eingeladen, zu dem zahlreiche Gäste bei weihnachtlichen Klängen, Glühwein und Leckereien kamen.

Es wurden im Frühjahr 2022 einige Sitzbänke neu aufgemöbelt, inklusive des Abstrahlens der Holzleisten und den nötigen Lackierarbeiten. Eine weitere

gute Aktion war es, den hölzernen Bestand, um die Wassertretanlage zu beseitigen. Die Ortsein- und -ausgänge wurden mit Blumenschmuck versehen. Beim Freiwilligentag im September hat man mit einer Vielzahl von Helfern Verschönerungs- und Reinigungsarbeiten ums DGH, um den Spielplatz und die Kirche verrichtet. Bei der Totenehrung dachte man an das verstorbene Mitglied Horst Weske und an alle, die an Corona gestorben sind.

Vier neue Mitglieder sind dem Verein beigetreten. Kassenswartin Norma Peykow gab über den Kassenbestand Auskunft. Von den Kassenprüfern Lotte Gliem und Ralf Kern wurde einwandfreie Kassenführung bescheinigt. Als neue Kassenprüfer wurde Ralf Kern wiedergewählt und Anja Laun als neue Beisitzerin.

Meinhardts Bürgermeister dankte in seinen Grußworten dem neuen Vorstand des Verkehrs- und Verschönerungsvereins für die erbrachten Leistungen und sicherte weiter die Unterstützung der Gemeinde im Rahmen der Möglichkeiten zu.

Aus den Reihen des Vorstandes wurde dem im vergangenen Jahr zurückgetreten Georg Forster eine Urkunde zum Ehrenvorsitzenden überreicht, die in ehrenvoller Weise durch den Bürgermeister übergeben wurde. Forster hatte über 22 Jahren lang den Vorstand geführt wie noch kein anderer des seit 1954 bestehenden Vereins.

Weiterhin wurden einige Satzungsänderungen mit Beschlussfassung vorgenommen. Der Vorstand hat ein „Winter-Wonderland-Event“ im Januar angekündigt.

Abschließend bedankte sich Peter Habla und lud zu einem Imbiss und Getränken auf Vereinskosten ein. red/esp